

Protokoll zur Sitzung vom 04.01.2016 um 17 Uhr in Raum 5.01 in der Burgstraße 27

Anwesenheitsliste:

	<hr/> Franziska Felger	x	<hr/> Adrian Armbruster	e	<hr/> Tunahan Dursun	
	<hr/> René Engelhorn	e	<hr/> Ivane Jijilashvili	e	<hr/> Edward Kachur	x
FSR Mitglieder	<hr/> Christina März	x	<hr/> Vildan Akkol	x	<hr/> Constantin Waechter- Cardell	x
r	<hr/> Jakob Junghöfer	e	<hr/> Fernando Will		<hr/> Lucas Wissmeyer	x
	<hr/> Enes Kadir Basal	e				
FSR Mitarbeiter	<hr/> Lou Gießler	x	<hr/> Markus Schulz	e	<hr/> Julius Book	
	<hr/> Niklas Hiller	x				
Gäste						

A. Begrüßung

B. Organisatorisches:

I. Protokollant_in

Lucas Wissmeyer

II. Sitzungsleitung:

Franziska Felger und Louisa Gießler

III. Beschlussfähigkeit

6 von 13 gewählten Mitgliedern -> nicht beschlussfähig

8 von 17 mit Mitarbeitern

IV. TO

einstimmig TO angenommen

V. Protokoll vom 14.12.2015 verabschieden

Abstimmung: entfällt

C.

I.

II.

D. Info-Rundlauf

I. Anzeige für den kleinen Advokaten bereits erledigt? (Lucas)

Lucas wartet noch auf Vorlage von Rene, fragt nochmal nach.

II. Erinnerung an FSR-Vernetzungstreffen am 12.01.2016 um 19 Uhr im NSG Raum 102

Mail ging im Verteiler rum - Wenn möglich sollten 1-2 Leute aus unserem FSR teilnehmen

Jakob? Franzi kann auf jeden Fall, Consti ggf.

E. Hochschulpolitik

-> Berichte aus Gremien, sofern diese seit der letzten FSR Sitzung getagt haben:

I. StuRa-Plenum:

Zivilklausel: Universitätsübergreifendes Gremium soll eingerichtet werden zur Klärung wie eine solche aussehen kann. Studentischer Standpunkt: harte Zivilklausel (gegen Widerstände der Naturwissenschaftler*innen).

II. Fakultätsrat:

Debatte über den Antrag von Rene zur bedarfsgerechten Verteilung der Stellen im Sekretariatsbereich. Antrag nicht abgestimmt worden, aber produktive Debatte. Die Professor*innen wollen das unter sich klären. Hierbei verweisen sie auf ihren gesetzlichen Anspruch und darauf die Verteilung nicht über ihre Köpfe hinweg passieren kann sondern nur in einen freiwilligen solidarischen Prozess der sich nicht „von oben“ steuern lässt.

III. StuKo:

Hat nicht getagt.

IV. Kürzungen

F. Wahlen

G. Internes

I. Sitzungszeiten und Sitzungstermine: i. d. R. alle 14 Tage Montag 17:00 Uhr s. t.

Nächster Termin: 18.01. 10:00 s. t.

II. Termin LJPA am 15.12.

Bericht über das Gespräch:

Keine neuen Ergebnisse zu den Kürzungen. Erkundigungen nach dem Zustand der Bibliothek. Auch Stellungnahmen (die vom 14.01.) reagiert das LJPA grds. nicht. Zusatzsemester für Menschen mit Behinderung + Erasmusstudierende jetzt kombinierbar. Keine Neuerungen hinsichtlich der Gremiensemester von FSR-Mitarbeiter*innen.

Gibt es eine schriftliche Zusammenfassung? Soll vom LJPA verfasst werden.

III. Sitzungsleitung

Vorschlag: zukünftig routierend → allgemeine Zustimmung

(Regelung festlegen, damit auch immer vorher klar ist, wer dran ist)

Christina macht die Redeleitung bei der nächsten Sitzung am 18.01.2016. Auf dieser soll auch eine Liste festgelegt werden aus der hervorgeht wer welche Sitzung leitet. Jede*r soll min. 1 Sitzung leiten, nach Möglichkeit im Zweierteam.

IV. Rücktritt René als FSR- Sprecher

Koordination und Verteilung von Aufgaben -> René legt Ende Januar eine Liste + Übersicht vor.
Wer ist bereit, Aufgaben zu übernehmen? → Kann erst entschieden werden wenn Liste vorliegt.

V. Wahlordnung -> Wie Vorgehen?, evtl. Punkte sammeln

Diesbezüglich liegt noch nichts vor. Ist aber in Planung

H. Finanzen

I. Aktuelles

II. Jahresabschluss

Sofern Jakob und Edward Unterstützung brauchen können sie sich bei mir melden (René). Ich hätte am 5. und 7.01. gegen Nachmittag für ca. 1,5 h Zeit - Abgabetermin 11.01.2016

III. Umlaufbeschlüsse

IV. Finanzanträge

V. Abrechnung Plakate etc. Asylrechtsverschärfung (Lucas)

Sind alle Rechnungen und Zahlungsnachweise eingereicht?

- Lucas wartet noch

I. Projekte

I. Exma Februar

- Termin 08. Februar
- Sekt ist erledigt (muss noch in den Schrank geräumt werden)
- Angebote schriftlich eingeholt → es fehlt nur noch ein Angebot für die Musik
- Einladungen → Müssen nochmal bei Adrian nachfragen, die „ganz wichtigen“ Menschen sind aber schon eingeladen.
- Es werden reichlich Helfer*innen benötigt (Aus- + Abbau + Betreuung)

II. Veranstaltungsreihe Recht // überlegt.

Januar: Asylrechtsverschärfung als Podiumsdiskussion

Es stockt ein wenig. Die Antwort von Silent Seekers Movement steht noch aus. Die Kommunikation mit dem Innenministerium ging etwas schief, Johannes kümmert sich. Marvin sucht noch jemanden aus der Wissenschaft. Moderatorin steht, aber noch kein Podium. Raumantrag ist auch schon gestellt.

III. Poker- oder Fußballturnier?

Tunahan und Enes planen ein Fußballturnier für das Sommersemester 2016

Jakob und Niklas planen für April ein Pokerturnier,

IV. Party im SoSe

- Location? Wird gesucht. Alte Damenhandschuhfabrik? Elsterartig? Altes Landratsamt?

V. Seminar Klarheit der Sprache

-Termin: Samstag 09.01.2016

- Bewerbung auf Facebook: Ohnehin schon zu viele Anmeldungen

- Teilnehmer vom FSR? (wichtig, weil diese Person den Schlüssel bei Frau Heyne holen soll. Bitte klären.) Lou ist die einzige Teilnehmerin vom FSR und holt den Schlüssel von Frau Heyne.

- Herr Dieterich möchte schon um 8:30 in den Raum – wird von Lou organisiert

- Resonanz wie viele Teilnehmer sich bereits angemeldet haben? (laut René mehr Anmeldung als Plätze)

- suche nach einem zweiten Termin, Frage wie man das finanziert, Teilnahmebeitrag? Vertagt auf die Sitzung nach dem Seminar. Dann Evaluation und Ideenfindung.

VI. Erstifahrt

- Ja oder Nein - Entscheidung bis Ende Januar

- Location?! - Vorschlag Falkenhain

- 60 Personen - davon 12 Betreuer*innen

- Daten: Vorschlag 7. - 9.10.2016

- Teilnahmegebühr ca. 40 Euro

vertagt auf die nächste Sitzung

J. Termine und Sonstiges

I. Nächste Sitzung: Vorschlag 11.01 oder 18.01: am 18.01.!

II. Wer räumt die Abstellkammer auf?

- Ordner im Büro → Müll
- Sekt → In den Schrank

Kein Schlüssel für die Abstellkammer bei den Anwesenden vorhanden